

7 de mayo de 2025

To read this newsletter in English, please click here

Síganos en ◄ Facebook | LinkedIn | YouTube | Instagram

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible <u>aquí</u>.

- jueves, 8 de mayo: Reunión del Concilio Asesor Africano-Americano. Detalles aquí.
- lunes, 12 de mayo: Reunión de la Junta Educativa. Detalles aquí.
- miércoles, 14 de mayo: Salida temprana de la escuela secundaria. Detalles aquí.

Semana de Apreciación de los Maestros(as)

Esta semana es la Semana de Apreciación de los Maestros(as), y la Junta Educativa del Distrito U-46 expresó su aprecio por los maestros(as) el lunes, presentando un Acento a Scott Sternal, de la Asociación de Maestros(as) de Elgin.

En todo el Distrito, padres, estudiantes y grupos escolares agradecieron a los maestros(as) su servicio con tarjetas, flores, globos y comidas. Además, la Fundación Educativa U-46 ofreció a las familias varias formas de reconocer a un maestro(a) especial. ¡No olvide utilizar el hashtag #ThankaU46teacher esta semana!



Concilio Asesor Afro-Americano

La última reunión del Concilio Asesor Africano-Americano del año escolar 2024-25 se llevará a cabo a las 6 p.m. el jueves, 8 de mayo, en el Salón 240 del Centro de Servicios Educativos, 355 E. Chicago St., Elgin. Los asistentes aprenderán más sobre el departamento de Evaluación, Responsabilidad y Servicios Estudiantiles de U-46 y conversarán sobre el libro "Being THAT Parent" (Ser ESE padre), sobre la importancia de abogar por sus hijos(as) y su educación. Para obtener más información, haga clic aquí. ¡Todos son bienvenidos al Concilio Asesor Africano-Americano!

Cada Minuto Importa presenta el Concurso de Asistencia de Mayo



¿Está lista su familia para competir en el Concurso de Asistencia de Mayo? Es un reto de estilo eliminatorio que se llevará a cabo hasta el 23 de mayo, diseñado para reconocer el compromiso de los estudiantes con la asistencia constante. Cada semana, las escuelas de cada red competirán cara a cara, y las que hayan mejorado su asistencia (en comparación con la misma semana de mayo del 2024) pasarán a la siguiente ronda. La última semana de clases determinará el Campeón de Asistencia 2025 de cada red.

Para prepararse, visite el sitio web de Cada Minuto Importa <u>Tendencias de datos de asistencia</u> para ver la tasa de asistencia de su escuela durante la semana anterior. Trabajemos juntos para terminar el año fuerte, ¡porque cada minuto importa!

Martes de Seguridad el Miércoles

El final del año escolar incluye celebraciones y eventos especiales. Pedimos a las familias que tengan conversaciones abiertas, honestas y apropiadas para la edad sobre los peligros y las posibles consecuencias de participar en comportamientos peligrosos, como el consumo de

alcohol o drogas, y sobre cómo los estudiantes pueden enfrentar la presión de sus compañeros. Aquí hay un buen recurso sobre los tipos de presión de los compañeros, cómo afecta a los niños(as) y consejos para ayudarlos a sobrellevarla.

Queremos asegurarnos de que el final del año escolar sea un momento seguro y agradable para todos los estudiantes, el personal y las familias. Agradecemos su colaboración en promover un entorno de aprendizaje seguro y positivo para todos los estudiantes.



Nominados al premio Educador del Año del condado de Kane









La ceremonia de entrega de los premios al Educador del Año del Condado de Kane se celebró la semana pasada, y U-46 desea felicitar a nuestros siete nominados: Jennele Marie Murphy, de la Escuela Secundaria Bartlett, nominada en la categoría de Maestra de Escuela Secundaria; Cathy Daker, de la Escuela Secundaria South Elgin, nominada en la categoría de Personal de Servicios Educativos; Katie Finn, de la Escuela Secundaria South Elgin, nominada en la categoría de Maestra de Escuela Secundaria; Rebecca Pesch, de la Escuela Secundaria South Elgin, nominada en la categoría de Maestra de Escuela Secundaria; Kelly Plate, de la Escuela Secundaria South Elgin, nominada en la categoría de Administradora Escolar; y Jessica Ventrella, de la Escuela Secundaria South Elgin, nominada en la categoría de Personal de Apoyo Estudiantil.

Salida Temprana de la Escuelas Secundarias

El próximo miércoles, 14 de mayo, es un día de salida temprana para los estudiantes de nuestras cinco escuelas secundarias: Bartlett, Elgin, Larkin, South Elgin y Streamwood. Los estudiantes de secundaria saldrán a la 1:59 p. m. para que los maestros(as) tengan tiempo para planificar y colaborar.



Tenga en cuenta que este cambio de horario no aplica a los estudiantes de escuelas elementales y escuelas intermedias, así como a los estudiantes de la Academia Dream y la Escuela Central, quienes seguirán con sus horarios de salida normales.

Los estudiantes de la escuela secundaria que dependen del transporte en autobús o participan en actividades después del día escolar deben permanecer en la escuela hasta la hora de salida regular de las 2:55 p.m. Durante este tiempo habrá supervisión. Los estudiantes pueden utilizar este tiempo para completar las tareas, estudiar o explorar otras opciones que se ofrecen en el edificio.

Formulario de Excepción de Límites de Únete U-46

Los padres y tutores legales deben tener en cuenta que el 15 de mayo de 2025 es la fecha límite para presentar un formulario de excepción de límites que se considerará para el año escolar 2025-26. Puede encontrar más detalles aquí y en la sección Únete U-46 del sitio web.



Clase de 2025

El Distrito Escolar U-46 celebrará la graduación de la Clase de 2025 el sábado, 24 de mayo, en la Arena NOW de Hoffman Estates. Las ceremonias de graduación comenzarán de acuerdo con los siguientes horarios:

- Escuela Secundaria Elgin: 8 a.m.
- Escuela Secundaria Bartlett: 11 a.m.
- Escuela Secundaria Larkin: 2 p.m.
- Escuela Secundaria Streamwood: 5 p.m.
- Escuela Secundaria South Elgin: 8 p.m.

•



Más Recursos

¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de <u>oportunidades gratificantes</u> para los maestros y el personal de apoyo.



La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje <u>aquí</u>.





Las Reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de YouTube del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse aquí.



Care Solace

<u>Care Solace</u> es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiares.



Comunidad

Visite nuestra Mochila Digital U-46 para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.









